
Témoignage de Kerrigan 

 

Je m’appelle Kerrigan, j’ai 24 ans et j’habite Beauvais au quartier Argentine, je travaille sur la 

plateforme logistique de Bresles. 

 

J’ai découvert l’Eglise, à travers l’association Rosalie que j’ai fréquentée pendant de nombreuses 

années. Je me souviens des activités et surtout des colonies dans les Vosges, en Normandie où j’ai 

découvert les vaches ; Sœur Agnès lors de ces colonies nous faisait découvrir le Christ, en particulier 

lors des messes où j’aimais parfois aller rejoindre les animateurs.  

Je dirais que c’est grâce à Sœur Agnès que j’ai fait la rencontre du Christ, et avec les Pères Pascal 

Mognier et Mickaël Lucero j’ai approfondi cette relation particulière que je démarrais avec lui. Cette 

rencontre a pris du temps, j’ai dû me laisser approcher par Dieu et le laisser rentrer dans mon cœur. 

 

J’ai été interpellé par le P. Alexandre, suite au baptême de ma nièce qui m’a proposé de commencer 

ce cheminement de catéchuménat, pour pouvoir devenir son parrain. Pendant plus de 3 ans j’ai été à 

la rencontre du Christ et je me suis laissé transporté par lui.  

J’ai apprécié nos rencontres où je me suis aperçu que chaque candidat arrive avec son propre vécu, 

ses réalités propres, mais que ce qui nous rassemble c’est la même foi et l’envie de découvrir qui est 

Dieu. Pendant ce temps de cheminement, j’ai appris que l’Eglise se compose d’hommes et de femmes 

différents mais qui savent mettre leurs différences de côtés pour vivre ensemble dans la fraternité, ce 

qui me rappelle leurs valeurs que sœur Agnès nous apprenait pendant les colonies.  

 

Pour moi le baptême va marquer mon entrer dans la famille des chrétiens et ma confirmation 

m’incite à réfléchir à ma place dans l’Eglise, pour à mon tour annoncer qui est Dieu.  

 

 

        Beauvais, le 7 avril 2022 


